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Résumé :

La recherche porte sur une lecture dans le livre "Methods of Research in
Language™ de Tammam Hassan, et a travers cette recherche, nous avons essaye
d'étudier les méthodologies les plus importantes que l'auteur a traitées, qui sont
une base pour I'étude des langues une étude scientifique qui peut conduire le
chercheur a une vérité, indiquant les opinions des chercheurs en Ce livre, et les
avantages scientifiques qu'il contenait pour les chercheurs, soulignent les
découvertes les plus importantes du livre.

Mots clés: curriculum, programmes linguistiques, recherche, langue.

Abstract:

The research deals with a reading in the book "Methods of Research in
Language" by Tammam Hassan, and through this research we tried to study the
most important methodologies that the author dealt with, which is a basis for
language study a scientific study that can lead the researcher to a truth,
indicating the opinions of scholars in This book, and the scientific benefits it
contained for scholars, highlighting the most important findings in the book.
Key words: curriculum, linguistic curricula, research language.



